

# WARTA

## "Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Sambangi Tokoh Masyarakat dalam Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Sosialisasi Program Polres Sukabumi"

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Nov 6, 2023 - 13:23



Bhabinkamtibmas Ds. Pulosari Polsek Kalapanunggal

"Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Sambangi Tokoh Masyarakat dalam Giat Door to Door System &#40;DDS&#41; dan Sosialisasi Program Polres Sukabumi"

Sukabumi, 06 November 2023 - Hari Senin menjadi momentum yang berarti bagi Desa Pulosari, Kecamatan Kalapanunggal, ketika Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, melakukan giat Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan tersebut berlangsung pada jam 11.00 Wib hingga selesai

di Kp. Talang RT 028/010 Desa Pulosari.

Dalam rangka DDS ini, Brigadir Agung Rahayu berkunjung ke rumah Tokoh Masyarakat Desa Pulosari, yaitu Bapak Agus dan Bapak Hendi, dengan tujuan untuk menggali perspektif dan masukan dari mereka mengenai kondisi wilayah serta kebutuhan masyarakat setempat. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yakni "Aa Dede Presisi Curhat Dong" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberi ruang kepada Tokoh Masyarakat untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun terkait kinerja Polri dalam melayani dan mengayomi masyarakat Desa Pulosari. Ini adalah langkah konstruktif dalam memperbaiki dan meningkatkan layanan kepolisian sesuai dengan kebutuhan warga.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Agung Rahayu juga memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada masyarakat dan tokoh yang hadir, antara lain:

1. Mengajak semua tokoh masyarakat di Pulosari untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah sebelum dan saat Ops Mantap Brata serta menjelang Pemilu 2024.
2. Mendorong masyarakat agar aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing.
3. Memberi imbauan kepada seluruh warga agar tidak membakar sampah dan menghindari pembakaran lahan baru.
4. Mengingatkan warga untuk segera memberikan informasi terkait keamanan melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan.

Kegiatan DDS ini menunjukkan komitmen Polsek Kalapanunggal untuk selalu mendekati diri kepada masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, serta bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Pulosari.